Mercadito Nocturno inauguró nuevo día de atención en Quilicura

Desde junio de este año se ubicaban en Marcoleta con Las Torres, pero desde comienzos de noviembre atienden los jueves en la plaza de la comuna, y ha sido todo un éxito.

Melissa Amaro Poblete

Las ferias libres vespertinas se están consolidando como un espacio ideal para que las personas que no tienen tiempo para comprar frutas y verduras frescas puedan hacerlo después del trabajo. En el caso del Mercadito Nocturno de Quilicura, el 20 de junio de este año partieron instalándose los miérco les en calle Marcoleta con Las Torres, pero hace unos días ampliaron su ubicación

El mercado funciona desde las 15.00 a las 21.30 horas.



y jornadas de atención. "Ahora estamos trabajando en medio de la Plaza de Quilicura (...). Se le pidió al alcalde que pudiera ayudarnos en ese sentido, para tener otra vía y complementarlo con el miércoles, porque el lugar en el que estabamos no era muy accesible a la gente", cuenta Jacqueline Morales, presidenta de la Feria Libre № 2 del sindica-

to Bernardo O'Higgins.
La inauguración de la nueva ubicación fue durante la segunda semana de noviembre y acudieron muchos quilicuranos. "Habrán ido, más o menos, unas 300 o 400 personas. Era el primer jueves que estábamos trabajando", añadió la dirigenta. En el Mercadito Nocturno se instalan diez puestos con frutas, verduras, frutos

secos, ensaladas preparadas, papas y cebollas, entre otros productos, y atienden desde las 15.00 hasta las 21.30 horas.

transformado en una gran opción para los vecinos del

"Hay un sector de la comuna que no tiene acceso a las ferias de día, por lo que tampoco tienen acceso a una alimentación saludable para su familia, porque trabajan todo el día, entonces esto va enfocado a ese grupo de personas que no tienen cómo acudir a la feria", destaca Jacqueline Morales.

Asesoría desde ASOF C.G.

Esta feria logró concretarse gracias al apoyo de "Elige Vivir Sano", la Municipalidad de Quilicura y su departamento de Medioambiente y los feriantes de la comuna, y fue uno de los cinco proyectos aprobados para este año. René Cifuentes, encargado de capacitación y proyectos de ASOF C.G. y asesor de la feria vespertina de Quilicura, comenta que "en ASOF hemos estado apoyando este programa de instalación de ferias vespertinas desde el diseño del programa. Hemos tenido una mesa con Elige Vivir Sano para poder dar las experiencias que han tenido las ferias vespertinas y a partir de ellas se diseñó este programa".

programa.

La asesoría entregó herramientas a los feriantes para que pudieran organizarse, les ayudó a coordinarse con el municipio, orientó respecto de la ubicación, el diseño de los puestos y el perfil de los comerciantes, entre otras materias.

